



Pertunjukan Pianoku

Ken Hyuga Albyzaheer



Tara Salvia

Centre of Excellence

Halo namaku Alby aku berumur 10, hobby aku bermain game, aku kelas 5 aku juga mempunyai bakat bermain piano. Aku pertama kali bermain piano saat aku berumur 4 tahun. Aku Latihan piano di rumahku setiap hari senin.

Awalnya aku tidak bisa bermain piano dan aku juga tidak percaya diri. Tapi karena aku berlatih terus aku jadi bisa bermain piano. Saat aku sudah bisa melakukan pentas di depan orang lain karena aku sudah percaya diri.

Oh, iya nama guru pianoku adalah kak Nina, kak Nina orangnya baik dan sabar. Aku ikut les piano dan belajar lagu-lagu seperti lagu "Mr. Megills Boop sha-bop". Aku belajar meletakkan jari di tuts. Cara aku berlatih main piano pertama jari jempol di tuts C, lalu jari telunjuk ada di tuts D, jari Tengah ada di tuts E, jari manis di tuts F dan jari kelingking di tuts G, lalu tinggal di bunyikan tuts nya sesuai lagunya.

Tangan kananku membunyikan melody sedangkan tangan kiri ku membunyikan kunci not nya. Cara mainnya agak sulit karena harus ganti not atau tuts.



Aku pernah pentas piano di depan orang lain. Setelah beberapa tahun berlatih piano aku diminta ayah ku untuk pentas karena aku suda beberapa tahun berlatih piano.

Hari itu ada 9-10 orang yang akan tampil. Kami membawa lagu yang berbeda. Semua orang terlihat percaya diri. Yang aku kenal hanya kakak ku Annora.

Saat aku pentas perasaanku malu karena di lihatin orang lain, tapi aku berusaha untuk percaya diri. Tempat pentas nya besar banyak tempat duduknya, Gedung pentas nya ada di "Balai Resital Erlangga Jakarta Selatan".

Aku melihat orang tua ku menyemangati aku. Saat aku bermain piano perasaanku gugup tapi karena aku mencoba tenang dan percaya diri, aku jadi bisa memainkan 2 lagu. Setelah itu aku bisa melihat orang lain pentas.



Perasaanku senang, rencananya aku akan pentas piano lagi setelah bulan romadhan ini semoga aku dapat tampil dengan baik.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-5 SD Tara Salvia.
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi.
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan.

Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia